



ACTUALMENTE LA VÍCTIMA SE ENCUENTRA INTERNADO EN LA UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS DEL HBV.

Investigan balacera en Máfil que terminó con un hombre de 26 años herido de gravedad

CALLE PALO SANTO. En el sitio del suceso, Carabineros de la tenencia local encontró un arma de fuego y tres vainas.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

La Fiscalía Regional de Los Ríos, investiga un delito de homicidio frustrado que ocurrió durante la madrugada de ayer en la vía pública de la comuna de Máfil. En ese sentido, el fiscal Álex Montesiños informó que cerca de las 01.00 horas, se comunicó a Carabineros sobre una persona de sexo masculino lesionada por un impacto balístico en el sector de su cabeza.

“Esta persona en primer término, fue trasladada por familiares hasta la Clínica Alemana de Valdivia donde fue atendido. Se encuentra en riesgo vital con pronóstico, todavía reservado”. Y detalló que la investigación preliminar fue delegada a personal de la SIP de Carabineros de Chile y posteriormente la investigación, a fin de conocer la comisión del mismo y los responsables, fue entregada a la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones de Valdivia.

DELEGADO

Sobre el hecho, el delegado presidencial regional, Jorge Alvial, expresó que “tomamos co-

nocimiento de este lamentable hecho, y en ese sentido hemos hecho seguimiento a la Fiscalía y a las policías respecto de las primeras indagaciones. Este acto delictivo se encuentra en investigación, y en ese sentido vamos a esperar las indagaciones y en ese sentido, tomé contacto con el alcalde de Máfil (Gonzalo Lara), para poder establecer cuáles son las condiciones de seguridad que podemos nosotros implementar a la brevedad”.

Y agregó que “en ese sentido estamos en constante diálogo y vamos acompañar el proceso, el cual nos lleve a llegar al resultado en cuanto a esta investigación. De acuerdo a esos antecedentes, evaluaremos querrelas criminales, como lo hemos hecho en oportunidades anteriores. Señalar a la opinión pública que las querrelas criminales han sido un importante instrumento que nos han permitido acompañar y hacer seguimiento a toda la causa en los procesos anteriores y que nos ha permitido llegar finalmente a mejores resultados”.

CARABINEROS

Según antecedentes de Carabineros, el hecho ocurrió en la

calle Palo Santo de la comuna de Máfil, en circunstancias que son investigadas. En ese sentido, personal policial de la comuna informó que cerca de las una de la madrugada recibieron una llamada anónima para informar lo sucedido.

Una vez en el sitio del suceso, testigos del hecho informaron que habían escuchado tres disparos en el lugar, y que una persona había sido alcanzada, en la cabeza, siendo trasladado por personas desconocidas, en primera instancia, al Hospital Santa Elisa de San José de la Mariquina, para luego ser llevado a Valdivia, cerca de las cinco de la madrugada.

El personal policial detalló que en el lugar, encontraron un arma de fuego y tres vainas, entre otras especies aparentemente producto de algún ilícito.

Finalmente al cierre de esta edición, se informó que la víctima, identificada con las iniciales L.A.G.G., de 26 años de edad y con residencia en la comuna de Máfil, se mantenía internado en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Base de Valdivia en estado grave, y que durante la tarde había sido visitado por familiares. *cs*